

**\* Genossenschaftsversammlung der Kleinhändler mit Lebensmitteln.** Unter dem Vorsitz des Vorstehers Johann P a b st fand kürzlich eine stark besuchte Genossenschaftsversammlung der nichtprotokollierten Kaufleute statt. Der Vorsteher berichtete über die Aktion der Genossenschaft betreffend die Vermittlung von Waren für die Mitglieder; dank besonderen Einschreitens habe die Gemeinde Wien auch die Kartoffelversorgung in eigene Regie übernommen. Der Redner nahm Stellung gegen das Vorgehen einiger Lieferanten gegenüber dem Kleinhandel, ganz besonders dagegen, daß Milchgroßhändler die Milchzustellung bei vielen Verschleißern einstellten und in ihren eigenen Filialen einen Kleinverschleiß ausübten. Die Genossenschaftsvorsteherung habe in dieser Sache eine Beschwerde an den Bürgermeister gerichtet. Schließlich wurde eine vom Vorsteherstellvertreter S o l l a u s beantragte Entschließung angenommen, in der unter anderem an die Regierung die Bitte gerichtet wird, bei Verfügungen wirtschaftspolitischer Natur den kleingewerblichen Unternehmungen Schutz angedeihen zu lassen, damit die Selbständigkeit möglichst vieler Einzelunternehmungen gesichert werde.